
„persönliche Anmerkung des UVB-Vorsitzenden“ 

Zum Stammtisch 31.01.2014 

Sanierung Kurpromenade 

Die Bürger haben im vorigen Jahr mehr Transparenz und Bürgerbeteiligung beim 

städtischen Ausbau insgesamt gefordert. 

Die Bäderlandschaft hat bei den Mitbürgern hohes Interesse ausgelöst und damit 

die Sanierung der Kurpromenade in den Hintergrund wandern lassen. 

Die UBV hat bereits bei der Vorstellung der Pläne am 22.07.2013 -  während der  

Veranstaltung über die mangelnde Situation hingewiesen. Dies ging alles unter. 

 

Keiner von uns hatte damit gerechnet, das die Stadträte einem unvollständigen 

Vorschlag der Sanierung am 18.12.2013 zustimmen. Deshalb haben wir sofort das  

Thema wieder aufgenommen. 

 

Die Kommentare und Resonanz zeigt, dass wir anscheinend die Bürgerbeteiligung 

falsch eingeschätzt haben.  

 

Eines ist damit jedoch klar erreicht: Es darf zukünftig beim Ausbau der  

Kurpromenade nicht mehr gemeckert werden. 

 

Hans-Ulrich Schäfer 


